

Champions



Haaland y Mbappé se cruzan en el camino de Madrid y Barça —P38



El 'Open Arms' descarga su ayuda en Gaza. El barco de la ONG española que partió de Chipre pudo entregar en una playa de la Franja las 200 toneladas de ayuda, en la primera misión de una ruta marítima respaldada por la UE y EE UU. Es un alivio mínimo para las necesidades de dos millones de personas. La imagen del ejército israelí muestra la carga al aproximarse a un muelle improvisado. —P5

La Comisión de Venecia desinfla la estrategia del PP contra la amnistía

● El informe del órgano del Consejo de Europa respalda el objetivo de la ley, pero pide más consenso y acotar su alcance temporal ● La oposición no logra una desautorización internacional

DANIEL VERDÚ / SILVIA AYUSO
Venecia / Bruselas

La ley de amnistía supera, con algunos reproches, su primer examen internacional. La Comisión de Venecia, órgano consultivo del Consejo de Europa, presentó ayer

el dictamen final sobre la norma española, en el que defiende el espíritu de la ley por buscar la reconciliación, aunque le pone varias pegadas: pide acotar de forma más estrecha su ámbito temporal y material de aplicación, cri-

tica que haya sido tramitada por procedimiento de urgencia e invita a que sea aprobada por "mayorías cualificadas". No es lo que buscaba el PP, instigador del examen dentro de su estrategia para combatir la proposición de ley en

instancias internacionales. El informe no considera que la ley de amnistía vulnere el principio de separación de poderes del Estado, una de las afirmaciones que más ha repetido el PP. —P16 Y 17

—EDITORIAL EN P12



Babelia

La naturaleza se pone en el centro de la literatura

Los autores en español abordan, desde las dos orillas del Atlántico, la vivencia narrativa del medio ambiente

Sigue la conversación

EL PAÍS ya está en WhatsApp.



EL PAÍS

La comisión de las residencias dice que podrían haberse evitado 4.000 muertes

El equipo de expertos critica la actuación de la Comunidad de Madrid

JUAN JOSÉ MARTÍNEZ
Madrid

La Comisión Ciudadana por la Verdad en las Residencias de Madrid, formada por expertos y afectados por la muerte de 7.291 mayores en centros de la región durante la pandemia, concluyó ayer que el Gobierno de Isabel Díaz Ayuso negó una atención sanitaria adecuada a los ancianos por "decisiones políticas y de gestión discriminatorias". El informe sentencia: "Más de 4.000 personas pudieron haber salvado su vida". —P32

Las elecciones se celebran sin oposición real al presidente

Votar a Putin o a Putin en la Rusia del frente

JAVIER G. CUESTA
Kursk

En el colegio electoral de la ciudad rusa de Kursk, cerca de Ucrania, hay un biombo en el que los votantes pueden marcar a su candidato con una cruz en una papeleta enorme. Se deposita en una urna acristalada sin sobre alguno: se ve a simple contraluz. No hay rival para Vladimir Putin. —P2

Cataluña

Casi 5.000 presos, confinados en sus celdas por la protesta de los funcionarios

 —P22

Control de fronteras

La UE moviliza 7.400 millones para que Egipto frene la inmigración

 —P6